

今年も熱い「A-i-b-a祭」声援をお願いします！

「A-i-b-a祭」開催

今年もホッカイドウ競馬の季節がやつてきました。

5月12日、ホッカイドウ競馬支援事業実行委員会主催の「A-i-b-a祭」が、さくらセレモニーホールで開催されました。

A-i-b-a祭は、今年も昨年と同様にホッカイドウ競馬開催期間中の5月から11月まで毎月1回開催予定となっており、今回がその第1回目となりました。

この日は、初回であつたことや少し肌寒かつたことなどから来場者数は、前年よりも伸び悩み130人程度となりましたが、毎回恒例となる大抽選会などでは、会場は今まで通りの盛り上がりを見せ、また、発売金額は、209万7800円（計画対比197・91%）と通常の開催日の2倍以上を記録し、上々の滑り出しとなりました。

7月のA-i-b-a祭は、14日（木）となっています。7月のA-i-b-a祭では、ビアガーデンも開催しますので、日に日に暑くなる毎日、夕涼みにご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご来場下さい。



抽選会では、会場のボルテージも上がります！



さて、次はどの方が当選したんでしょうか？

直売の季節がやつりはじめた！

かんとりーママ（会長 福岡隆子 会員5名）が中心となつて開催する「木よう市」（左上写真）が5月26日、もぎたて朝市会（会長 福岡隆子 会員10名）主催の「もぎたて朝市」（左下写真）が5月28日に相次いで今年の営業を開始しました。

初日には、ほうれん草やちよつと珍しいアイスプラントといった葉物、旬の山菜、綺麗な庭づくりには欠かせない花苗など多くの商品が彩り良く並び、この日を心待ちにしていた多くのお客様や何年も通っている常連客で、大いに賑わいをみせていました。

ご存じの方も多いことだと思いますが、木よう市は、その名前にある通り、毎週木曜日午前9時15分から正午まで、豊畠地区へ向かう道道沿いの田名地区入口で、今年は11月17日まで営業をします。もぎたて朝市については、毎週土曜日午前9時から売り切れ切れ次第終了となつており、本所給油所横で、こちらは10月29日まで営業をします。

開催時に近くを通りかかった時には、是非お立ち寄り下さい。



初日は春らしく暖かい良いお天気の日でした。



商品は沢山ありますから焦らないで下さいね。